

Día de la Madre. Celebraciones y protestas por desaparecidos

Olga Sánchez Cordero y Alejandro Encinas se comprometieron a responder al Movimiento por Nuestros Desaparecidos, que demandó nueva Ley de la FGR frente a Palacio Nacional.



Sin motivos para celebrar: madres

Marcha. Olga Sánchez Cordero atendió a contingentes que llegaron al Zócalo y reiteró el compromiso de dar resultados



REDACCIÓN
CIUDAD DE MÉXICO

Madres de personas desaparecidas realizaron la décima Marcha por la Dignidad Nacional para exigir que sus casos sean atendidos por las autoridades y, de esta manera, encontrar a sus hijas e hijos, de los que no tienen pistas, por lo que aseguran “no hay nada que celebrar”.

Partieron del Ángel al Monumento a la Revolución; otros contingentes también llegaron hasta el Zócalo, donde acudieron hasta Palacio Nacional. Ahí el Movimiento por Nuestros Desaparecidos pidió vetar la ley de la FGR.

En el lugar fueron atendidos por la secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero; el subsecretario Alejandro Encinas, y Karla Quintana, titular de la Comisión Nacional de Búsqueda de Personas, mientras en el interior de Palacio Nacional el presidente, Andrés Manuel López Obrador, encabezaba un festival por el 10 de mayo.

Los funcionarios federales reiteraron la disposición del gobierno de la 4T para dar con el paradero de los desaparecidos y se comprometieron a dar respuestas a sus respectivos casos.

“Queremos comentar con él (AMLO) para que los apoyos continúen, igual para los chavos y viejitos, que necesitamos apoyo. Cada año estamos más viejas y no faltan las enfermedades”, dijo una de las madres.

Con consignas como “Hijo, escucha, tu madre está en la lucha” y “Porque vivos se los llevaron, vivos los queremos”, en plena conme-

moración del Día las Madres, cientos de mujeres marcharon sobre Paseo de la Reforma, acompañadas de hasta 74 colectivos.

Verónica Monroy tenía 48 años cuando fue encontrada sin vida en el municipio de Tecamac, Estado de México, dejando a sus dos hijos huérfanos, quienes hoy se manifiestan para exigir justicia por su madre.

Según relataron a MILENIO sus hijos, el 8 de febrero pasado, el cuerpo de la mujer fue hallado en su domicilio y ahora las autoridades investigan el caso como un presunto feminicidio.

En una cartulina, con la foto de su mamá, escribieron: “Hoy no podemos festejar el 10 de mayo porque a nuestra mamá la mataron”.

“La verdad es que no hay avances, nos traen cita tras cita, pero no nos dicen nada concreto y no hay ninguna respuesta, yo creo que esclarecer la muerte de mi mamá es parte de su trabajo”, precisó Minely, de 31 años.

Mientras tanto, en Guanajuato, colectivos de búsqueda de distintos estados de la República se dieron cita en la plaza Hidalgo para dar inicio a la séptima Caravana Internacional de Búsqueda de Personas Desaparecidas.

Consta de 22 colectivos de distintas partes del país, incluyendo Veracruz, Tamaulipas, Nayarit, Guerrero, y de los cuales 12 pertenecen a Guanajuato. ■

Con información de: Azucena Rangel, Alejandra Zárate, César Velázquez y Ramón Ramírez

